

TAMPOCO HE VISTO UNA SEÑAL DE AGRADECIMIENTO

Escrito por Jesule - 17/12/2011 13:28

:woohoo: Hoy toca tambien mas cabreo, no he sido capaz de leer un comentario de agradecimiento a esta asociación ni a las personas que han conseguido que podamos pescar en la Reserva de Interes Pesquero de Cabo de Gata, quizás algunos se piensen que esto es un maná gratuito que ha caido del cielo, y no piensan que a mas de uno de nosotros se nos ha caido alguna lagrimita en algún momento con la sensación de impotencia, las trabas que nos han puesto, los palitos en las ruedas como dice nuestro Sr. Presidente, etc. Tambien quiero deciros que el tema no ha terminado con las autorizaciones que tenemos, hay muchos problemas que desconoceis como la presión de los otros sectores sobre la pesca recreativa, el mes de veda que tenemos, la restricción de especies que los otros sectores pescan a saco, y mas problemas que no quiero mencionar para no hacer muy grande este ladrillo. Con esto os quiero decir que no todo está ni conseguido ni acabado, que seguimos trabajando en pos de la pesca recreativa, si queremos seguir pescando

=====